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志免町議会一般会議　報告書

住民交流会とはなんですか。

充分に検討させていただきます。活動するには即座に補
助金を復活させる様に提言したいと思います。

会員だよりを見込み者に配ったり、人気のあるグラウ
ンドゴルフ等の話もして、輪を広げて会員を増やして
いきたい。

いい提案ですね。会員を増やすには、他の老人クラブに
も広げていかれたら良いと思います。

役員の成り手がいない。
役員の手当も少ない。
老人会を立てる割には無視されてるいると感じる。
町内会に福祉が全部あるので、一緒にやれないかと
思う。

充分考慮させていただきたいと思います。

介護保険制度の改正について、志免町では具体的
にどういったかたちで進められているのか。

これから社会の要請として元気な人が弱者を守ること
が求められている。老人クラブとしても増員してお互
いやれることをやっていきたい。

老人クラブは自主的な組織なのに、あるクラブでは町
内会助成金の使途について話がある。そのため会の
運営に苦慮している。

老人クラブの問題は会員の減少です。60歳以上の議
員は老人会に加入してほしい。魅力的な老人会にな
るのでは。

魅力ある老人クラブをつくるために、老人クラブに直
接補助金を支給できないのか。

・志免町の老人福祉の現状について資料を用いて説明をおこなう。
主な説明は、志免町の介護保険料は一番低い広域連合の水準(Ｃグループ)に位置している。
志免町では65歳以上で100人中15人が介護保険の認定を受けている等の説明をおこなう。
・地域包括ケアシステムが今後重要であり、その中に老人クラブも位置付けされている。
・介護予防のため、各町内会でうきうきルームが開催されており、今後の介護予防をおこなう上でとても重要であ
る。
・今後の施策として、介護支援ボランティア制度について議会として提言をおこなっている。
・認知症サポータ養成や認知症カフェについて説明をおこなう。

・老人クラブの現状について事務局長より説明があった。
団塊の世代の取り込み。魅力ある老人会づくりをどのようにすればいいのか。
老人クラブのネーミングについても検討したほうがよいのでは。
老人クラブの問題として世代間の認識の違い60代、70代、８０代から90代等がある。
元気な高齢者が介護等のサポートをどうおこなっていくかが課題。
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会員クラブで住民交流会を催したいけどできますか。

休部しているところの復活の場合、1年かかりました、
即座に復活できるような制度をお願いします。

老人会で地域の手助けをするには若い人の入会が
必要。
議会・行政で指導、応援をお願いします。

住民主体のサービスに移行されるところがはっきり構築さ
れてないが、しくみを今つくっているところです。

老人クラブは地域包括ケアシステムに位置付けられてい
る。老人クラブの活動自体が介護予防につながる。老人
クラブがないとそこが担えないので、各地域にやはり必要
になってくるのではないかと思います。

老人クラブの必要性は増している、町内会と十分相談し
てほしいと提言します。

町や議会も老人クラブの重要性の認識を持たなければい
けないと考えます。

町からの補助金はクラブにも連合会にも直接支給をして
います。各町内会からの補助については町内会と相談し
ては。

地域での問題を話し合う会です。これまで３回開催されて
いますが、ぜひ参加して頂ければと思います。広報でお
知らせしていますが、誰でも参加できます。

提言として福祉課のほうに話しますが、現在行われてい
る住民交流会に参加してみられるのもいいです。

開始時間 15時 終了時間 16時　40分

テ
ー

マ

① 志免町の老人福祉の現状について
（介護保険制度について・老人福祉施設の現状について）
② 高齢化社会、今後の取組みと対応について
（行政・社協・議会の協働は）
③ 老人クラブ会員の減少、単位クラブの連合会退会・休会に議会からの支援を

月　日 平成28年8月4日（木） 会　場 志免町役場４階　第１第２委員会室

団体名

             志免町老人クラブ連合会
住民の参加人数

男性　　　19人　・　女性　　　2人　・　合計　　　21人


